
 

会 議 録 件 名  主 管 課  

 2018年度第 8回“夢”まちプロジェクト推進会議  町田市経済観光部産業政策課 

日 時  場 所  

 2018年 12月 20日（木） 

 午前 10時 30分〜正午 

町田まちづくり公社 

地下 1階会議室 

出 席 者  

【委員】 

大塚議長、井上副議長、原田委員、米増委員、宮本委員、立木委員、鈴木委員 

【中心市街地活性化協議会事務局】 

 町田商工会議所  三嶋氏、谷渕氏   町田まちづくり公社  佐藤氏、鈴木氏 

【市事務局】 

 産業政策課  遠藤係長、増井  地区街づくり課  田中係長 

 

〈主な決定事項〉 

・市職員が各部会に出席する際には、事前に事務局へ連絡を入れることとする。 

・1月 22日（火）午後に開催するにぎわい部会に産業政策課、地区街づくり課職員が出席する。 

・2月中旬頃に東急電鉄（渋谷・南町田）の視察を行う。 

・来年度以降取り組む企画については、すぐに実施するのではなく、事前に計画をしっかり練る。 

・次回の第 9回推進会議の場で、道路管理課から無電柱化に関する説明を行う。 

・次回の第 9回会議は、1月 17日（木）に開催する。 

 

１ 「まちづくり計画」について 

（１）中活協からの報告 

【まちづくり部会】 

・12月 6日（木）にワークショップを実施した。その際、参加者から「何のためにやるのか」という

意見があった。各委員にも改めて取り組みの目的を伝えるために、2月の全体会議で会長から周知

して欲しい。 

 ⇒各部会が目指す所は、最終的には同じ。将来像の共有のために、それをイメージできる絵が必要 

 ⇒必要な専門家を呼んで勉強する方法もある。 

 ⇒正副部会長は目的を理解できているが、会員には周知しきれていないのでコーディネーター的な

存在が居ると良いのではないか。 

【にぎわい部会】 

・部会での取り組み（イルミネーション）に関して、行政と意見交換を行いたい。 

 ⇒1月 22日（火）午後に開催するにぎわい部会に産業政策課、地区街づくり課職員が出席する。 

【広報部会】 

・2月 7日（木）に第 3回メディアミーティングを開催する。 

【全体】 

■渋谷と南町田のまちづくり視察（東急電鉄）について 

・12月 26日（水）に正副会長で東急電鉄を訪問し、2月中旬頃の視察日程を調整する。 

■来年度以降取り組む企画について 

・12月 17日（月）に開催した臨時正副部会長会議に中小企業診断士の斉藤氏を招き、来年度以降に

取り組む内容について検討を開始した。 

・現時点では、「二六の市感謝デー」「イルミネーション」が候補としてあがっている。 

・来年度以降取り組む企画については、すぐに実施するのではなく、事前に計画をしっかり練る。 

■その他 

・東京都から依頼があった、ラグビーワールドカップのフラッグ掲出が一旦終了した。2019年に開催

される本番や、2020年のオリパラ大会に向けて改めて協力をお願いしていきたい。 

 

（２）市からの報告 

【下水道総務課】 

・約 30年ぶりにマンホールのデザインを更新した。（デザインは学生からの公募で、9月 10日に決定） 

・人の往来が多い中心市街地など 52箇所にカラーマンホールふたを設置予定。 

・中心市街地には先行して 12月 25日（火）に町田ジョルナ付近に 2箇所に設置する。 

【地区街づくり課】 

・市が原町田中央通りの無電柱化の調査検討を進めているが、技術的には概ね実現可能な方向で進ん

でいる来月の推進会議の場で道路整備管理課から説明をさせていただきたい。今日はその導入とし

て、無電柱化に合せた原町田中央通りのまちづくりの検討について話をさせていただく。 

・市としては、この無電柱化をきっかけに、中心市街地まちづくり計画のプロジェクト２を実現して

いきたいと考えている。そのためには、地元の方々の理解が必要である。 

・無電柱化に向けた協議会設置に当たり、地権者の方々に加え、中活協の方々にどのように関わって

いただくべきか相談したい。 

【産業政策課】 

・町田駅周辺の通行量調査について、小田急線町田駅～ＪＲ町田駅間のペデストリアンデッキ上の計

8箇所の双方向の調査を 1月 1日（祝）から機械を活用して実施する。 

・町田シバヒロで 12月 15日（土）～28日（金）でゲルを設置している。マスコミの取材も来た。 

・市議会第 4回定例会における経済観光部関連の事項を以下のとおり共有した。 

■条例改正 

・バスターミナル条例改正について（バスターミナルの開場時間と、市民広場の利用規程の変更） 

■行政報告 

・（仮称）町田市産業振興計画 19-28素案のパブリックコメントの結果について（52件の意見） 

・町田薬師池公園四季彩の杜ロゴマークについて 

■一般質問 

・いわせ和子議員から、中心市街地に求められる施設への支援について 

 ⇒市長が施設を整備する事業者へのインセンティブを考えていきたいと答弁 

 

２ その他 

（１）次回会議の開催予定について 

次回会議は、1月 17日（木）10：00～12：00を予定する。 

 


